

Nota de prensa

CCOO exige una solución urgente ante el colapso del parking de empleados del HUBU

CCOO denuncia colas interminables, retrasos de hasta 40 minutos y una barrera inoperativa: así es la situación que sufren a diario las personas trabajadoras del HUBU para acceder a su parking.

fecha 30/01/2026

Desde la Federación de Sanidad y Sectores Sociosanitarios de CCOO de Burgos se denuncia la grave situación que se está produciendo desde hace varios días en el acceso al Parking de Empleados Públicos del Hospital Universitario de Burgos (HUBU), tras la implantación del nuevo sistema de reconocimiento automático de matrículas.

La organización sindical informa que la instalación de este sistema fue comunicada previamente a las personas trabajadoras el 14 de julio de 2025, informando de la futura puesta en marcha de lectores de matrículas y del procedimiento para la remisión de datos personales y de los vehículos, con el objetivo de facilitar el acceso al aparcamiento.

El sindicato alerta que tras las modificaciones realizadas por la Sociedad Concesionaria Eficanza, S.A., el sistema no está funcionando correctamente y una de las barreras de entrada permanece inoperativa, provocando un grave problema de circulación en los accesos al recinto hospitalario.

CCOO incide en que esta situación está generando importantes retenciones de vehículos que llegan hasta la primera rotonda de acceso al hospital, con colas prolongadas que dificultan la entrada al parking y suponen un riesgo añadido para la circulación en una zona especialmente sensible.

Según el sindicato, como consecuencia directa, numerosas personas trabajadoras están sufriendo retrasos diarios de entre 30 y 40 minutos para poder acceder al parking, incluso llegando con suficiente antelación a su puesto de trabajo, lo que está generando un malestar generalizado entre el personal del hospital.

Desde CCOO se exige a la Gerencia del Hospital Universitario de Burgos que intervenga de manera inmediata para obligar a la concesionaria a solucionar estas incidencias, restableciendo de forma urgente un acceso fluido y seguro al parking, ya que no es admisible que la mala gestión de una empresa concesionaria siga perjudicando a las y los profesionales que garantizan el funcionamiento del sistema sanitario público.